
明けましておめでとうございます。

剣淵の冬は寒いですね。調べたところ、私がワーキングホリデーで住んでいた

トロント（カナダ）の市庁の緯度は43.65度、剣淵の役場の緯度は44.05度とほ

とんど変わりありませんでした！

私は、剣淵の方が寒く雪も多い気がします。剣淵での冬を初めて体験し、雪でどこを歩いた

らいいのか分からないし、網戸が破れたり、窓ガラスが壊れるというのも納得でき、皆さんが

話していた冬の日常がわかってきました。

協力隊の活動では、11/28（土）にカフェノアールでボードゲームカフェを開催していまし

た。アナログゲームを通じて地域交流ができたらと思い企画しました。令和３年も開催を予定

しています。お子さまからご年配の方まで一緒に遊べるゲームがたくさんありますので、ぜひ

ご参加ください！11/30（月）にはオンラインで「食のユニバーサル対応」という講座を受講し

ました。皆さんはベジタリアンやヴィーガン、ムスリムといった食事に気をつけている方のこ

とをご存じでしょうか？宗教や健康、環境問題、動物愛護など様々な理由により食事の多様化

が進んでいます。国内でもコロナの影響により、健康のために食事を見直そうと考えている方

は多いのではないでしょうか。私は一度食べたベジタリアン仕様のお寿司のおいしさが忘れら

れません！皆さんもぜひ注目してみてください！

では、今年もよろしくお願いします。

新年、明けましておめでとうございます。

絵本クリエイターの本多です。

2020年は色々ありましたが、あっという間でした。昨年の11月半ばに絵本

の館のイベントで、あべ弘士さんのワークショップが無事に開催されて、その手伝いをさせて

いただきました。これまで絵本や、雑誌等でよく拝見していた絵本界の巨匠という認識でした

ので、お会い出来たのと目の前で講演を見ることができ、とても感激しました。絵本作家にな

るまでに沢山の苦労をされていたと聞いたので、自分ももっと頑張らねばと改めて考える機会

にもなりました。

12月に入ってからは、毎日の降雪量の多さに驚き、雪

かきと制作に励んでいました。絵本制作の方は、なかな

か思うように進まないのと、本当に根気のいる作業だな

とつくづく思いながら、手探りで少しずつ進んでいるか

な…？といったまだまだな状況です。

2021年、絵本を通じて色んなことをしてみたいなと！

今年もどうぞよろしくお願いいたします！！

〈落合隊員〉
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       明けまして、おめでとうございます！

剣淵町へ来て３度目の年明け、一昨年は犬猫鶏と共に、

昨年はヤギと旦那も加わり、今年は鶏とヤギそれぞれの２

世も増え、どんどん賑やかになっています。

今月から剣淵町の歴史に触れる「剣淵町語り部の会」が第４日曜日15時

から16時までカフェノアールで始まります。参加は無料ですが先着10名様までなので、参加

ご希望の方はご予約よろしくお願いします。また、語り部の方も随時募集していますので、語

り残したいことをお持ちの方は、ご連絡お待ちしています。

〇カフェノアール 毎週木曜～日曜12時～19時 0165-26-9518

おめでとうございます。

新年いかがお過ごしでしょうか。僕は連日冬道の運

転に緊張し、肩こりに悩む新年スタートになりました。剣淵に来てから車は

必需品になり、実は先日エンジンスターターを初めて使用しました。

寒い北海道ではこんなに便利なものだったんですね。逆に東京ではどんな

に暑くても車を冷やして乗ることはないので、スターターにびっくり！今は乗車前になくては

ならないものになりました。

僕はスーパーのお惣菜コーナーを見て回るのが好きです。こちらに来てから最初に目に留ま

ったのが、甘納豆と、食紅を使ったきれいなピンク色になっている甘いお赤飯。数件スーパー

を回りましたが、みな同じでした。甘納豆は信州のほうでも使われるようですが、僕は小豆の

煮汁で炊き込んで、ごま塩を振ったお赤飯しか食べたことがなかったのでびっくりしました。

そしてきれいなピンク色は衝撃的でした。また赤色で興味を引いたのが、銀ガレイの切り身

や味醂漬けのお魚．．．真っ赤じゃないですか！！聞くとお弁当にこの赤色が映えると．．．

料理人ですが、気になるお惣菜を買って食べるのも楽しみのひとつになりました。

まだまだ知らないことばかり、いつも勉強になっています。本年もどうぞよろしくお願い申

し上げます。

¡Hola! Vamos a cultivar los melones.

（メロンを育てましょう）

先日、JA女性部でメロンの栽培方法のお話をさせて

いただく機会がありました。農業ベテランの先輩方に

お教えするのは恐縮しましたが、自分の経験としてお

伝えしました。メロン栽培を楽しんでいただけたらと

思います。協力隊は今年卒業しますが剣淵に残る予定ですので、わか

らないことがあったらいつでも聞いていただけたらと思います。

ゲストハウス開業に向けては、いろんな壁にぶち当たりつつも、少

しずつですが進んでいます。DIYはド素人ですが周りの方々の助けも

あり、できることも増えてきました。先日はシャワー室に断熱材を入

れ、床を完成させました。日々の記録はメディアプラットフォーム

noteで綴っていますので、右のQRコードを読み取ってお読みいただ

けたら嬉しいです。
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